



## 国際基督教大学(ICU)における第3回講義開催について

いちよしアセットマネジメント株式会社(社長:添田智則、以下「当社」)は、学校法人国際基督教大学(ICU)教養学部  
の金子拓也上級准教授とのコラボレーションにより、ソー  
シャルビジネスに関する講義を2023年1月30日に開催し  
ました。

本講義は当社の主な投資対象である中小型企业のESG・  
SDGsへの取組みについて、次世代を担う学生への理解促  
進を目的に行われました。

講義の前半では、当社のESGアナリストである高橋が登  
壇し、アセットマネジメント会社で行われている基本的な運  
用の基礎・業務内容から、なぜ当社が中小型株に注目して  
いるのかについての考えを紹介しました。株式投資におい  
てばかりではなく、自身のキャリア形成を考えるにあたって  
もESG・SDGsの観点から企業を見るのが有益な判断材  
料になることを語りました。



▲当社エンゲージメント推進部  
ESGアナリスト 高橋佑輔



▲ICUの学生に向けて講義を行う  
株式会社ナカニシ 執行役員 最高財務責任者  
鈴木大介氏

後半は、歯科製品において世界トップクラスのシェアを  
もつ株式会社ナカニシの執行役員 最高財務責任者である  
鈴木大介氏が登壇。実際に行ったM&Aの事例を用いて、  
ご自身の経験や海外とのコミュニケーションにおける工夫  
を紹介しながら、より実務的な面から仕事の魅力について  
語っていただきました。

中盤では、なぜナカニシはグローバルでナンバーワンにな  
れたのか、また事業の特徴・強みについてご紹介されまし  
た。同社の強みであるドリルに事業を集中することによっ  
て、事業の成長と業界での強さを獲得してきた戦略は興味  
深い内容でした。

講義の終盤では参加した学生に向けて、ご自身の経験を  
元にしながら、これから企業で働く上で伝えたいメッセ  
ージを熱く語っていただきました。講義終了後も学生と講師  
との間で活発な質疑応答が行われました。

当社では、今後も資産運用会社としてお客様に対するサービスの向上を目指すと共に、次世代の投資家  
育成のための活動にも積極的に取り組んで参る所存です。

以上